

INSTITUTO NACIONAL DEL DEPORTE DIO "LUZ VERDE"

# Autorizan uso del Estadio Fiscal para partido Rangers vs Cobreloa

**Partido decisivo.** El permiso extraordinario es sólo para el encuentro de la última fecha del campeonato. Después, el recinto deportivo será sometido a un proceso de recuperación tras los daños de la inundación.

**TALCA.** El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, se reconoce hinchas del fútbol y en base a conversaciones sostenidas con el club Rangers de Talca, realizó una gestión ante el Instituto Nacional del Deporte (IND) que dio sus frutos y que, en jerga futbolística, podría ser considerada un "golazo". En horas de la tarde de ayer recibió la respuesta formal desde Santiago que autoriza poder usar de manera extraordinaria y por única vez, el Estadio Fiscal de Talca para el desarrollo del partido entre Rangers y Cobreloa, correspondiente a la última fecha del torneo de ascenso, agendado para el domingo 15 de octubre.

"Hemos escuchado la solicitud del club Rangers para que pueda ejercer su localía ante Cobreloa en el Estadio Fiscal de Talca y accedimos a dicha petición porque entendemos que el Campeonato de Ascenso está en medio de definiciones en las partes alta y baja de la tabla de posiciones. Si bien el recinto no está en óptimas condiciones, debido a la inundación sufrida el pasado mes de agosto, sí puede recibir un partido puntual.

No obstante, el recinto necesita una intervención para que esté en óptimas condiciones y los plazos se ve-



El Instituto Nacional del Deporte autorizó poder usar el Estadio Fiscal de Talca para el partido final entre Rangers y Cobreloa.

rán una vez que finalicen los estudios pertinentes, ya que nuestro deber velar porque la reparación que se ejecute sea la mejor para el estadio", señaló el director nacional del IND, Israel Castro.

Se trata de un encuentro clase A, de alta convocatoria, y en el que podrían estar en juego varias cosas: el título de campeón para el cuadro loíno, y la permanencia en la

Primera B y una despedida digna ante su hinchada, para el equipo rojinegro.

Junto con agradecer y valorar la respuesta de la dirección nacional del IND y también el trabajo desplegado por la dirección regional de esta institución, Aqueveque comentó que "tenemos buenas noticias y todo indica que el partido con Cobreloa se juegue en el Estadio Fiscal de Talca, pudiendo permitir a los talquinos y talquinas y a los y las hinchas de Rangers que están en toda la región poder acudir a este importante partido".

Como se sabe, el Estadio Fiscal de Talca no está siendo utilizado -salvo la pista atlética solo para entrenamiento- luego que resultara severamente afectado con la inundación de las aguas del río Claro, en agosto, en medio del sistema frontal que golpeó la zona centro sur del país.

De no haber prosperado la autorización para usar extraordinariamente el Estadio Fiscal, Rangers habría tenido que buscar otra opción fuera de la región, ya que el Estadio Manuel Moya de Cauquenes, que es donde ha estado ejerciendo la localía tras la inundación de agosto, no reúne las condiciones para un partido como el de la última fecha.

"No se puede jugar en el estadio Manuel Moya Medel, dada las circunstancias de que el estadio de Cauquenes solo puede recibir partidos de categoría C y D y el partido con Cobreloa tiene categoría A y debe jugarse en un estadio que reúna

las condiciones", explicó. Por lo mismo, el delegado había adelantado trabajo, iniciando gestiones fuera de la Región del Maule. Es así como se estableció contacto con las autoridades de Ñuble y O'Higgins para ver la posibilidad de utilizar, en el caso que no prosperara la gestión del Fiscal de Talca, el estadio Nelson Oyarzún de Chillán o El Teniente de Rancagua, respectivamente.

las condiciones", explicó.

Por lo mismo, el delegado había adelantado trabajo, iniciando gestiones fuera de la Región del Maule. Es así como se estableció contacto con las autoridades de Ñuble y O'Higgins para ver la posibilidad de utilizar, en el caso que no prosperara la gestión del Fiscal de Talca, el estadio Nelson Oyarzún de Chillán o El Teniente de Rancagua, respectivamente.

## LA HISTORIA EN CAUQUENES

Desde que el Estadio Fiscal quedó inutilizable, el cuadro talquino ha

estado ejerciendo su localía durante las últimas fechas en el Estadio Fiscal Manuel Moya de Cauquenes, resultado también de la gestión emprendida en su momento por Humberto Aqueveque.

Lo anterior, aún cuando en un primer momento se barajó la posibilidad de que Rangers completara su participación este año, ejerciendo de local en Rancagua o Chillán, pero finalmente pesó más la idea de mantener al club dentro de la región.

"Queríamos hacer una gestión para que Rangers, que es un club identitario, siempre esté en la región. Es una señal también anímica, de salud mental para la ciudadanía, de que la región se está poniendo de pie y eso tiene que estar en todas las esferas", dijo Aqueveque.

Tras conversaciones con la dirección del club rojinegro, el Delegado se abocó a la tarea de gestionar la posibilidad de usar el Estadio Manuel Moya Medel de Cauquenes.

"En su minuto se hizo la gestión para que el estadio Manuel Moya Medel de Cauquenes, pudiera albergar los partidos de Rangers. La directiva y cuerpo técnico lo fueron a ver y cumplió con las condiciones, y eso nos permitía poder hacer todas las gestiones con posterioridad", recordó el delegado.

En dicho estadio, el club rojinegro alcanzó a jugar tres partidos de local con disímiles resultados -un triunfo, un empate y una derrota-, pero ayudando a despertar el interés por el

fútbol en Cauquenes. "La gente de Cauquenes está muy contenta, he visto a cauquenos con la camiseta de Rangers y es una buena señal", señaló Aqueveque, quien como cauqueno, se identifica como hinchas del club Independiente de esa ciudad, aun cuando reconoce que tiene muy buena relación con Rangers de Talca. Lo mismo con Curicó Unido y también con Deportes Linares, al que también ayudó en su momento para gestionar la autorización del estadio de la ciudad cuando el equipo volvió al fútbol profesional.

"El fútbol mueve el dinamismo económico y el ánimo de la gente", dijo la autoridad, agregando que "en Cauquenes se generó ambiente futbolero con Rangers allá", agradeciendo además el trabajo desplegado por los equipos municipales para tener el estadio de la ciudad en óptimas condiciones.

Por lo mismo, es una posibilidad de que el 2024 Rangers pueda seguir jugando de local en Cauquenes, mientras se desarrollen los trabajos de recuperación del recinto Fiscal talquino, y que podrían extenderse hasta mediados del próximo año.

"Es un estadio que cuenta con una capacidad de 4 mil 700 personas, y hoy están habilitadas 3 mil 500, pero con un trabajo de mantenimiento podríamos tener aforo completo", expresó el delegado, con un dejo de ilusión de poder seguir viendo a Rangers en Cauquenes.

## La recuperación del Estadio Fiscal va

La autorización del uso del estadio Fiscal de Talca para el partido entre Rangers y Cobreloa es extraordinaria y no pone en riesgo la futura recuperación del recinto tras los efectos sufridos por la inundación.

Así lo confirmó el delegado Aqueveque tras conversaciones sostenidas con la dirección nacional del IND.

"Con o sin partido, esa cancha tendrá que ser igual reparada. Tiene que hacerse igual", señaló, indicando que incluso es una planificación que venía trabajándose con antelación ya que se trata de un estadio de estándar FIFA y que requiere mantención permanente.

"Este estadio va a entrar en reparación sí o sí. Eso me lo confirmó el director nacional (IND)", señaló.

Una primera evaluación arrojó daños en la cancha de fútbol, pista atlética, una torre de iluminación, sistema de bombas, camarines e incluso unas canchas aledañas. Se está a la espera del resultado de un estudio de metales pesados, para determinar la gravedad del deterioro y establecer un cronograma de trabajo para la recuperación del principal recinto deportivo del Maule. La inversión para ello superaría los 2 mil millones de pesos.



El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, confirmó que se realizará la recuperación del Estadio Fiscal de Talca.